

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la **Consejería de Salud y Familias** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

RECUPERACIÓN DE UN ESPACIO JUNTO AL HOSPITAL MACARENA, PARA LOS ENFERMOS DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE ADSCRITOS A LA UNIDAD CSUR (SEVILLA)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existe el compromiso por parte del actual Gobierno de la Junta de Andalucía de recuperar un espacio similar al que venían usando para su rehabilitación diaria en el Hogar Virgen de los Reyes, junto al Hospital Macarena, para los enfermos de esclerosis múltiple adscritos a la Unidad CSUR del citado hospital.

Por ello, formula las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuándo se producirá la ejecución de este compromiso?
2. ¿Con qué equipamiento se dotará?
3. ¿Qué presupuesto será destinado?

Parlamento de Andalucía, a 17 de febrero de 2020



Ismael Sánchez Castillo

 **Adelante**
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario